
 CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS D’ECOLE-VALENTIN 

                  Compte rendu de la réunion du Mercredi 27 juin 2018 

 Salle du Conseil Municipal  à la mairie. 

 

 Présent/e Excusé/e Absent/e 

ANDREFF Arthur  X   

CHOULET VOYENET Mani  X   

DRYKONINGEN Batiste   X   

JBAIR Lila X   

LABAUNE Stella  X   

MATHIEU Léane  X   

MATHIEU Clément  X   

ROBERT LAFON Maxence     x 

STABILE  Camille X   

TIESSE Mélinda X   

VERNASSIER   Lou X   

VILLETTI Mattéo X   

GUYEN Yves  X   

ANDREOSSO Brigitte  X   

BEAUPAIN Marianne X   

ESPRIT Carine x   

MUSSOT Jean-Paul  x  

 

 

ORDRE DU JOUR : 

Secrétaires de séances : Camille Stabile, Stella Labaune 

 

I-Bilan des actions menées sur 2017/2018   

 

-Sapins de Noël : cette initiative a plu tant aux enfants qu’aux familles. Cette action sera 

reconduite en 2018, mais les sapins seront placés dans un endroit abrité…à définir 

(médiathèque, entrée mairie, CAL..) 

- Journée Carnaval : le 13 février étant en période de vacances scolaires, le nombre de 

participants a été limité. Cependant les enfants présents ont apprécié cette journée et le 

spectacle partagé avec les séniors de la commune. 

-Chasse aux œufs : Très beau succès, participation nombreuse. Cette action sera renouvelée 

également, mais il faudra consacrer davantage de temps à la fabrication des œufs soit en 

ateliers soit en sollicitant les familles pour en confectionner davantage. 

- Cérémonie du 8 mai : Nous souhaiterions que les enfants soient plus nombreux à participer 

aux cérémonies officielles. Celles-ci sont l’occasion de rencontrer des adultes de la commune 

et de faire connaître les initiatives du CME. 

-Kermesse : Bonne participation des enfants et de leurs familles. Le stand pop-corn a 

rencontré un certain succès. Petit bémol : le nettoyage de la machine a été laborieux et a 

manqué de ‘petites mains’. 



 CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS D’ECOLE-VALENTIN 

-Fête des écoles avec l’Association Coup de Pouce : Quelques enfants ont participé à la 

tenue des stands. Cette ‘collaboration’ pourrait être développée, en intégrant les dates des 

actions de l’association au planning annuel du CME. 

 

 

II-Projets, souhaits  pour la fin 2018, début 2019 

 

- Les élections partielles du CME (6 élus en CM1) auront lieu le 24 septembre 2018. 

Les candidats devront se déclarer dans le courant de la semaine du 17 au 21 

septembre. Les   6 conseillers actuels  qui seront en CM2 l’année scolaire prochaine 

seront sollicités pour expliquer aux nouveaux candidats en quoi consiste la 

participation au CME. 

- Cérémonie du 11 novembre : Cette année la commune souhaite donner un caractère 

spécial à cette cérémonie commémorant le 100ème anniversaire de l’armistice de 1918. 

La médiathèque préparera une exposition dans la semaine précédant la cérémonie. 

Les enfants du CME pourraient participer aux recherches sur les personnes de la 

commune inscrites au monument aux morts et présenter les éléments  de biographie 

qu’ils auront trouvés lors de la cérémonie. Une visite du musée de Beurre pourra leur 

être proposée au préalable pour les sensibiliser à ce sujet.  

- Un « mini-spectacle » comportant, sketches, danses, chants pourrait être proposé aux 

séniors de la commune ainsi qu’aux résidents de la MARPA au printemps ou un après-

midi à la médiathèque. 

- Une visite  d’une institution pourrait être également programmée – à définir…. 

- D’autres projets émergeront certainement du prochain CME constitué en septembre. 

Nous établirons un planning plus précis des actions prévues après les élections. 

 

 

 

La séance étant levée à 19h30, une soirée ‘pizza’ clôture agréablement cette année très 

productive des enfants du CME qui ont fait preuve de beaucoup d’initiatives et de sérieux 

dans leur engagement. 

Il leur est remis à chacun un T-shirt du 50ème anniversaire de la kermesse offert par Monsieur 

Yves Berche, président du comité inter-associations, organisateur de la Kermesse. Nous lui 

adressons nos remerciements. 

 

Au revoir aux CM2 qui découvriront le collège à la rentrée ! Ils peuvent bien-sûr continuer à 

participer aux manifestations proposées par la municipalité, les associations  ou par le CME.  

Les animations Temp’ado proposées par l’UFCV qui correspondent tout à fait à leur âge  

seront aussi un bon moyen de rester ‘connectés’ à la commune ! 

 

 

Bonnes vacances à toutes et à tous et merci pour votre implication. 

 

 

 

Les secrétaires de séance Stella et Camille, 

Sous couvert de Madame Brigitte ANDREOSSO 


